

RIESGOS Y RENDIMIENTOS



JULIO BRITO A.
juliobrito@cronica.com.mx
juliobrito@visionautomotriz.com.mx
@abritoj

* *Repuntó producción de crudo en octubre*

REPUNTA. La producción de crudo dio un giro de acuerdo a datos de Pemex y en octubre obtuvo el mayor nivel desde abril, con 2,279 millones de barriles diarios. De ahí, la expectativa es de crecimiento sostenido. Esta situación, aunado a su proceso de reorganización corporativa y transformación interna, con el enfoque a generar valor económico, es lo que han tomado en cuenta calificadoras como Standard & Poors y Fitch para mantener estable la calificación de la petrolera estatal mexicana. En concreto, S&P disminuyó la calificación de BP, Chevron, Shell, Exxon, Petrobras y Repsol. Sorprende por ello que, a diferencia de estas dos prestigiadas agencias, Moody's confirmó ayer la baja de la calificación de Pemex.